



Dimanche 22 septembre – 25ème dimanche Année B

Accueil

Dans les lectures et l'évangile de ce dimanche nous sommes faces à des sentiments que nous pouvons connaître parfois et contre lesquels nous avons à lutter.

D'où viennent les guerres nous va nous dire Jacques, d'un besoin de pouvoir, de domination

Dans l'évangile, alors que Jésus parle du chemin qu'il va devoir emprunter, les disciples eux parlent de grandeur, de puissance, qui sera le plus grand, le plus puissant, qui aura la meilleure place, la première place.

Changer de regard, de repères, faire le vide de nos certitudes, sortir de nos reflexes souvent trop naturels d'égoïsme, de recherche des honneurs.

Être grand, c'est être comme un enfant, c'est accepter d'être dépendant de l'autre, d'un Autre.

Etre grand, c'est par amour, savoir donner et se donner.

Lectures du jour

Homélie du Père Denis

Prière universelle

« Si quelqu'un veut être le premier, qu'il soit le dernier de tous et le serviteur de tous. »

Que vienne en nous et dans notre monde l'Esprit de paix, que tous les hommes se reconnaissent enfants d'un même Père et frères les uns des autres, prions le Seigneur.

« Le Seigneur est mon appui entre tous. »

Pour les personnes victimes des catastrophes environnementales et de la crise climatique, et toutes celles et ceux qui luttent et s'engagent à prendre soin du monde, qu'elles trouvent réconfort et soutien, prions le Seigneur.

« Quiconque accueille en mon nom un enfant comme celui-ci, c'est moi qu'il accueille. »

Pour les enfants qui reprennent le caté, leurs familles afin qu'ils avancent ensemble sur le chemin de l'évangile, prions le Seigneur.

« De grand cœur, je rendrai grâce à ton nom, car il est bon ! »

Pour notre communauté, pour les membres absents, pour ceux qui comptent sur notre prière. Que la joie de l'Évangile que nous avons partagée rejoigne chacune et chacun, pour que le Royaume grandisse, prions le Seigneur.

